

COMUNICADO DE PRENSA

AXA Seguros se integra en el proyecto “ebroker Blockchain NET”

- La aseguradora se adhiere así al innovador proyecto de ebroker que tiene como foco avanzar en ámbitos estratégicos tan importantes como la certificación digital, seguridad, estandarización, IoT y big data entre otros.

Pravia, 22 de junio de 2018.

La aseguradora **AXA** ha formalizado su incorporación al proyecto ebroker Blockchain NET, **red privada de corredores de seguros** basada en **tecnología blockchain** que integra al potencial colectivo de los más de **600 corredores de seguros** que conforman la comunidad de **empresas usuarias de ebroker**.

El proyecto “**ebroker Blockchain NET**”, que tiene como **foco avanzar en ámbitos estratégicos de la innovación** tan importantes como la certificación digital, seguridad, estandarización, IoT, big data, entre otros, inicialmente aportará una solución para permitir a los corredores de seguros gestionar aspectos relativos al nuevo Reglamento de Protección de datos de forma eficiente y compartida con las aseguradoras.

El acuerdo ha sido firmado en la sede de AXA en Madrid el pasado 21 de junio por **José María Plaza, Director de Servicio al Cliente y Operaciones de AXA Seguros** e **Higinio Iglesias, CEO de ebroker**, quienes de esta manera han formalizado la incorporación de la compañía y su compromiso en iniciativas innovadoras como son las basadas en tecnología blockchain.

Más información:
Nuria Alfaro
Responsable Área Comercial, Marketing y Comunicación
902 830 500
email: comunicacion@ebroker.es